



JUIN 2024

FLASH INFOS

ADFAAH



INAUGURATION

24 mai 2024

Le Président Joël COLLIN entouré de nombreux élus a laissé le soin à Sébastien MARTIN de couper le ruban inaugural pour célébrer la fin des travaux menés par l'ADFAAH à GIVRY.

Lors de cet événement, les invités ont pu visiter les nouvelles installations, comprenant deux unités flambant neuves pouvant accueillir 26 résidents dans des chambres plus spacieuses avec salles de bains individuelles. Ils ont également pu découvrir la toute nouvelle cuisine, les ateliers, ainsi que la rénovation totale de l'ancien bâtiment historique, désormais transformé en salles d'activités, infirmerie, bureaux et salle de réunion à l'étage. Un grand merci à tous les invités et élus d'avoir répondu présents !

Et comme il n'y a pas de fête sans repas, un apéritif déjeunatoire a été servi. Merci à tous les personnels qui ont contribué à ce que cette inauguration soit un succès.



ASSEMBLEE GENERALE

07 juin 2024

L'ADFAAH a tenu une Assemblée Générale Extraordinaire pour entériner la décision du Conseil d'Administration concernant la fusion-crétion avec l'AMEC. Ensuite, s'est déroulée l'Assemblée Générale habituelle où le Président, Monsieur COLLIN, a exposé les orientations pour l'année à venir et a exprimé sa gratitude envers le personnel de l'ADFAAH pour leur engagement quotidien. Les directeurs ont présenté en détail les activités et les réussites des établissements et des services.

À noter, Matthieu BERTON (frère d'une résidente de GIVRY) a soumis sa candidature pour rejoindre le Conseil d'Administration et a été élu à l'unanimité. Félicitations et bienvenue à lui. N'hésitez pas à nous rejoindre, l'ADFAAH compte sur le soutien de ses membres.

Nous terminerons par dire un grand merci à la coordinatrice de l'accueil de jour de ST REMY et à l'équipe éducative de l'unité autonomie de GIVRY pour leur contribution lors de l'assemblée, où elles ont pu présenter les projets portés par leur établissement.

Comme le veut la tradition, la réunion s'est clôturée par un buffet. Merci également à madame le Maire, Dominique LANOISELET, pour sa présence et la mise à disposition de la salle.



TRAVAUX SITE DE BUXY

Les travaux sur le site de BUXY avancent malgré les retards causés par les fortes pluies de mars. La charpente sera posée courant juillet et les travaux de maçonnerie touchent à leur fin. L'extension reliant les bâtiments est maintenant terminée, ce qui est une bonne nouvelle. Cependant, la défection de deux entreprises a posé un défi supplémentaire. Il est important de trouver des solutions alternatives pour éviter de nouveaux retards.

Deux chambres témoins seront achevées courant septembre. L'établissement prévoit d'organiser des visites pour les résidents et les employés afin de leur présenter ces nouvelles installations. Les détails concernant ces visites seront communiqués ultérieurement par l'établissement. Cela permettra aux futurs utilisateurs de se familiariser avec les nouvelles chambres et de découvrir les aménagements proposés.

PROJET OBJECTIF MAROC 2024



Après avoir préparé une délicieuse tartiflette pour le Marathon des Vins de la Côte Chalonnaise, l'équipe et les bénéficiaires de l'Unité Autonomie vous invitent à partager un couscous aux MUSICAVES de GIVRY le jeudi 27 juin au Domaine Thénard

Un grand merci à tous les donateurs qui participent au succès de ce projet. Rejoignez-nous sur Facebook ou Instagram à "OBJECTIF MAROC 2024" pour découvrir leurs prochaines actions.

PROJET JEUX NATIONAUX D'ETE



Un grand merci à tous les donateurs et à l'équipe éducative des activités de jour qui ont travaillé ardemment pour collecter des fonds, permettant aux bénéficiaires de participer au projet Spécial Olympics à un coût réduit. Nous adressons tout notre soutien aux athlètes qui se préparent pour cette magnifique compétition qui promet des souvenirs inoubliables.

Nous leur souhaitons de remporter de nombreuses médailles et partagerons tous les détails avec vous à la rentrée en septembre.



TENNIS POUR DES RÉSIDENTS DU FAM

Le club T3C de Sennecey Le Grand a organisé une journée spéciale le mardi 16 avril en faveur des résidents du Foyer Médicalisé.

Encouragés et accompagnés par l'équipe qui les assiste au quotidien, 26 résidents ont pu profiter de ce moment unique, échappant ainsi à leur handicap, grâce au tennis qui les a réunis.



PARTENARIAT AU SERVICE DE LA CAUSE ANIMALE

Depuis février, le foyer Fontaine de Barange, en collaboration avec l'association les Cha'leureux, a mis en place un programme où les bénéficiaires s'occupent de nourrir les chats errants sous la supervision de Pauline, une éducatrice. Les participants sont ravis de contribuer et entretiennent une belle relation avec les membres de l'association et les chats auxquels ils ont donné des noms. De plus, ils travailleront sur un outil informatique pour l'association. Une collecte de nourriture organisée au magasin Gamm Vert à Buxy a permis de rassembler des dons. Une belle initiative.



L'HARMONIE DE GIVRY

Comme de tradition, l'Harmonie de GIVRY a offert un concert au Foyer pour le plus grand bonheur des résidents. À la suite du concert, un verre de cidre, de jus de fruit, du cake et du chocolat ont été servis. Nous tenons à les remercier pour leur performance très appréciée par tous et nous leur donnons rendez-vous l'année prochaine.

Mouvements résidents

BUXY :

Départ de Bernadette ROBIN qui a intégré l'EHPAD de St Désert.

Arrivées de Claudine PATTIER à l'accueil de jour et Enzo DUPARAY

SAINT REMY :

Arrivée de Nadine CHARBONNIER

GIVRY : Départ de Catherine PAOLETTI qui intègre l'EHPAD du Creusot

Mouvements personnel

Arrivée de :
Anthony TRIPIER (MAAA)

AGENDAS

JOURNEE DES FAMILLES GIVRY et BUXY : LE 06/09/24

JOURNEE DES FAMILLES PUV : 13/09/24

CVS GIVRY : 28 06 24

CVS BUXY : 28/06/24

CVS ST REMY : 26/09/24

CVS FAM : 18/11/24

BONNES
VACANCES à
TOUTES ET TOUS

